
BOAR Kramer erläutert das Vorhaben der Aufforstung und teilt mit, dass diese mit der 

Landwirtschaftskammer so abgestimmt worden sei.   

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Beschlussvorschlag der Verwaltung abstimmen. 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 


